



HOCHTIEF verkauft seinen Anteil am Immobilienunternehmen aurelis

HOCHTIEF verkauft seinen Anteil am Immobilienunternehmen aurelis - Weiterer Schritt zur Fokussierung auf das Kerngeschäft - Transaktionsvolumen etwa auf Höhe des Buchwerts zum 30. November 2013 - Konzern prüft Optionen für verbleibendes Entwicklungsgeschäft - HOCHTIEF, Essen, hat am Freitag eine Vereinbarung zum Verkauf von 43% seiner Anteile an aurelis an ein Investorenkonsortium unter Führung von Fonds unterzeichnet, die von mit Grove International Partners LLP, New York, verbundenen Unternehmen gemanagt und beraten werden. Die verbleibenden HOCHTIEF-Anteile von 7% an aurelis werden laut Vereinbarung gleichzeitig an einen unabhängigen Investor veräußert. Grove ist ein Private Equity Unternehmen, das die übrigen 50% an aurelis kontrolliert. Der Gesamtverkaufspreis der veräußerten HOCHTIEF-Anteile, die 2007 erworben wurden, liegt etwa auf Höhe des Buchwerts mit Stand 30. November 2013. Über weitere Details der Transaktion haben die Beteiligten Stillschweigen vereinbart. "Diese Transaktion ist ein weiterer wichtiger Schritt auf dem Weg zur Umsetzung unserer Strategie" so Marcelino Fernández Verdes, CEO von HOCHTIEF. Das frei gewordene Kapital will der Konzern unter anderem zur weiteren Stärkung der Bilanz, für Investitionen in das Kerngeschäft sowie zur Vergütung der Aktionäre einsetzen. Für das verbleibende Projektentwicklungsgeschäft prüft HOCHTIEF weiterhin Optionen. Der Verkauf der Beteiligungen an aurelis unterliegt der Genehmigung durch die zuständigen deutschen Kartellbehörden. Der Abschluss der Transaktion wird im ersten Halbjahr 2014 erwartet. Aurelis wird die erfolgreiche Strategie zur Entwicklung seines Immobilienportfolios unverändert fortsetzen. Christian Gerhardus - Leiter Media Relations/Pressesprecher - Opernplatz 2 - 45128 Essen - Tel.: +49 201 824-2642 - Fax: +49 201 824-2585 - 

Pressekontakt

HOCHTIEF AG

45128 Essen

Firmenkontakt

HOCHTIEF AG

45128 Essen

HOCHTIEF baut die Welt von morgen. - Gemeinsam mit unseren Partnern gestalten wir Lebensräume, schlagen Brücken, gehen neue Wege und steigern nachhaltig die uns anvertrauten Werte.